
KVD Liermann wies darauf hin, dass die Antwort der Verwaltung als Tischvorlage vorliege. Die 
Vorsitzende dankte der Verwaltung für die Ausführungen, die die Mitglieder des Ausschusses nun erst 
einmal lesen müssten. 


